

UN SIECLE A DECIZE

**Sur le front du Pas-de-Calais, avec des soldats du Génie :**



Soldats du 9<sup>e</sup> Régiment du Génie.



## UN SIECLE A DECIZE



Le 19 novembre 1915,

Chers parents, Je viens de recevoir la lettre de mon père me disant qu'il fait un bien mauvais temps dans le Berry. Ici, il tombe de la neige. Hier, il y avait du verglas, alors la neige a bien pris, il y en a une bonne couche. Mais, malgré [cela], on s'en tire quand même, car on rentre au wagon. Le capitaine nous a fait servir un bon quart de vin chaud et puis, avec ça, on a fait un bon feu. Alors ça va, ce n'est plus comme ceux qui reste [sic] continuellement dehors. Je n'ai pas besoin d'argent pour le moment, nous touchons la nouvelle solde depuis quelques jours. J'ai reçu une lettre de Monsieur Chevrier. Il me dit que Léon est tout près de moi, à Dieusant, c'est près d'Arras. Je vais tâcher de le voir. Mon père me parle d'embusqués. Je crois que Galliéni est en train de les débusquer. J'ai vu le journal d'hier, il les arrange bien et c'est pas dommage. Il ne faut pas que ce soit toujours les mêmes qui soient à la peine et au danger. Bonjour et amitiés à tous.



*Cartes envoyées par Lucien Perronnet à ses parents. Fils de cheminot, mobilisé au 5<sup>e</sup> Régiment du Génie, affecté aux convois ferroviaires (11<sup>e</sup> Compagnie SCF), c'était mon grand-oncle.*